



Winterpause auf der Mühlfelder

Still ruht die Baustelle: Die Arbeiten an den Baufeldern auf der Mühlfelder Straße zwischen Summer- und Panoramastraße werden erst wieder am Mitte Februar aufgenommen.

Dann werden die Kanalbauarbeiten abgeschlossen, die Gehwege und die Fahrbahn erneuert und die Markierung der Radschutzschutzstreifen aufgebracht. Die Bauarbeiten dauern voraussichtlich bis Ende Mai 2022. Der Termin des Baustarts sowie Informationen zum Bauablauf und zur Verkehrsführung werden rechtzeitig bekannt gegeben.

Category

1. Gemeinde

Date

26/01/2026

Date Created

21/12/2021